

Volvamos los ojos al hospital

Aunque los señores que forman la Directiva de la Hermandad de Caridad de aquí se desvelan por conseguir una mejor situación pecuniaria para el establecimiento de caridad, los desvelos no dan los resultados apetecibles, y por el contrario, cada día son más patentes las necesidades que se suman.

Jamás se había dado caso de negar la entrada a enfermos pero ahora se hace indispensable esa media a consecuencia de la falta de local donde alojar a los que llegan a solicitar atención médica, medicinas y alimentos.

Los médicos internos prestan sus servicios con toda solitud; el número de recetas que se despachan diariamente para pobres es crecido, y eso, naturalmente, aumenta el gasto del establecimiento, por la mayor provisión de drogas que ha menester; los alimentos se sirven a los que los requieren, pero no se puede dar alojamiento.

Uno de los señores médicos del hospital,—el Dr Fallas— a quien como a todos los de la institución preocupa mucho esta situación de penuria, nos instaba para que escribiéramos algo relativo a la necesidad de que, para ayudar en algo al establecimiento, debería la Municipalidad encargarse del despacho de recetas a pobres al botiquín del hospital, dándole al establecimiento la subvención acordada.

Nos decía el doctor Fallas: "el presupuesto municipal para el suministro de medicinas a los pobres, se agota generalmente dentro de los primeros diez días del mes, y luego corresponde al hospital despachar las fórmulas sin paga alguna. ¿No sería más equitativo, ya que el mayor servicio lo hace el hospital, que se le dejara todo entero y se le girara a él la suma que vota la Municipalidad? Escriba sobre eso, señor periodista si es que de verdad desea usted contribuir en algo a mejorar siquiera en parte pequeña la penuria de aquel establecimiento de beneficencia al que acuden infinidad de personas en solicitud de auxilio".

Las razones expuestas por el estimable doctor, así como sus ideas nos impresionaron y le prometimos decir algo acerca de ese tópico en estas columnas, en cumplimiento de cuya promesa, van las presentes líneas.

Por lo que a nosotros respecta, hemos visitado más de una vez el centro de caridad, y nos hemos enterado de las fatigas de todos los empleados por dar cumplimiento a toda demanda. La directora, las enfermeras, el boticario, los sirvientes, todos, en fin, desarrollan un actividad inusitada, y puede decirse que para ellas no hay momento de descanso.

Por lo que se refiere a economías interiores, ha habido en el presupuesto un recorte general y un recargo de labores. Se ha llegado hasta donde ha sido posible, pero con todo, subsiste la pobreza.

El Gobierno le adeuda a la Hermandad algunas sumas de dinero, por subvenciones acordadas y por intereses de la deuda consolidada, pero tales sumas no se pagan por exaustez del Tesoro Nacional, y por su parte el hospital debe al comercio mucho dinero de modo que, a decir verdad, el establecimiento está viviendo de su crédito primero, y de la buena voluntad de los comerciantes que le prestan su ayuda.

Un deber de humanidad obliga a los puntarenenses a prestar su auxilio a la benéfica institución, y para ello desde estas columnas les hacemos un llamamiento, que de seguro no desoirán.

Riña a machetazos

Ayer fueron traídos de Corozal, dos ciudadanos heridos. Son ellos Florentino Torres y Domingo Cruz.

Por los datos obtenidos se llega a conocimiento de que sin motivo que lo justificare, Torres agredió a Cruz, causándole con un machetazo una herida, cortándole de raíz la última falange del pulgar de la mano derecha.

Al sentirse herido Cruz, requirió su cutacha y ocasionó a Torres una serie de heridas de

escasa significación, pues el médico del pueblo que hizo el reconocimiento de estilo, fijó la curación de esas heridas en cuatro días.

En cambio la recibida por Cruz es grave porque como queda dicho, cortó la última falange del pulgar de la mano derecha.

Los reñidores fueron puestos en la cárcel y del asunto conoce el señor Alcalde Primero de este Cantón, para esclarecer los hechos.

Regreso de un largo viaje

A principios de la semana que acaba de pasar, regresó a Puntarenas el señor Manuel Lee Sánchez Chen, socio de la firma Quon Tai Chong & Co. de esta plaza.

Don Manuel marchó a su tierra, China, hace algo más de un año, con el objeto de ver a su señor padre don Jacobo, y de dejar educándose a sus hijitos, al cuidado de otros miembros de su familia, pues su esposa falleció aquí, meses antes de emprender el viaje.

Ahora ha vuelto casado de nuevo, y se ha puesto al frente del almacén.

Se necesita: Una casa para familia, independiente y con instalación higiénica. Dirija sus ofertas a la oficina de EL HERALDO.

En su nueva Tienda

Ya está completamente instalado en su nuevo local, el establecimiento de comercio, del estimado amigo don Fluctuoso Garrido.

La Gran Señora, que se ha distinguido siempre por el inmejorable surtido de mercaderías, las ofrece en el local propio del señor Garrido, situado doscientas varas al Sur del que ocupara antes, a precios de situación y de calidad superior.

Hay que hacer una visita al nuevo local.

Aristócratas del hampa



Este es el nombre de la regia película que se estrenará hoy en el popular Sun Yat Sen, en tanda de 7 y 30, y cuyo principal intérprete es el famoso artista Milton Sillis, en colaboración de otros célebres artistas.

Aristócratas del hampa es una cinta toda llena de emociones, parlante y sonora, producción de la renombrada casa Fox Film, y que estamos seguros será una película que agrada al espectador.

Asista a este grandioso estreno que no le pesará.

Reuniones políticas

El jefe y candidato del Partido Republicano, Licenciado don Carlos María Jiménez, estuvo el sábado recién pasado en la ciudad de Esparta, donde celebró una reunión de carácter político, y el domingo hizo su ingreso en Puntarenas, a donde llegó en el tren ordinario.

De la estación se dirigió, con sus acompañantes, al Teatro Puntarenas, y allí celebró una reunión habiendo hablado los señores Abelardo Lobo; el joven Salazar; el diputado Albertazzi Avendaño; don Eduardo de la Guardia; don Pablo M. Rodríguez, y el Licenciado

Jiménez Ortiz.

Las frases pronunciadas en esa reunión fueron candentes como es de suponer, y la concurrencia se mostró complacida oyendo a los oradores.

Después de la reunión, los visitantes así como la plana mayor, fueron obsequiados con una comida en el hotel del señor Pedro Quirós Sánchez, y allí se renovaron los discursos brindándose por el triunfo del señor Jiménez Ortiz.

Ayer en la mañana regresó a San José el señor Jiménez Ortiz y con él sus acompañantes.

El baile del 12 de Octubre

El próximo 12 de los corrientes, el Centro de Amigos de este puerto estará de gran gala.

Para aquel día se organiza un espléndido baile en dicho Centro, formando el Comité del caso los señores don Manuel Burgos hijo, don Selim Guevara, don Vital Sánchez y don Francisco Luis Enriquez.

Este Comité ha empezado ya sus labores y se propone hacer para esa fecha algo digno del día que se va a conmemorar.

Gran entusiasmo reina entre nuestro elemento social por tal

fiesta, tanto entre las damas y señoritas, como entre los caballeros y jóvenes, por lo que se espera que el baile de ese día constituirá una regia y estuquista fiesta social en la que habrá derroche de alegría y de buen humor.

El Comité acordó que la cuota para este baile fuera de cuatro colones solamente y para que nadie se niegue a contribuir para el mismo.

Las invitaciones circularán, a más tardar, mañana.

Más trabajo para el Congreso

Por lo que se ve, los señores diputados pasarán todo el año en sesiones. Además de los asuntos que el gobierno les sometió a su deliberación, y que fueron objeto de la convocatoria a sesiones extraordinarias, les han sido paulatinamente presentados otros asuntos, y ahora ha sido ampliada la convocatoria para tratar de los siguientes puntos.

Ampliación de la partida de gastos de elecciones, que solitaria la respectiva Secretaría.

Derogatoria de la ley número 47 de 11 de junio anterior, relativa al control de licores extranjeros.

Solicitud de la Secretaría de Justicia sobre presupuesto del Poder Judicial.

Como es posible que algunos otros asuntos demanden pronta solución, no sería raro que antes de terminar de resolver esas cuestiones, le sean presentadas otras a la Cámara, con lo que tendrán los señores conscriptos para rato.

Se Vende

Dos casas: una grande en la Y griega, entre la línea férrea y el aserradero del Gobierno. Una pequeña frente a la plaza Mora y Cañas lado del Estero.

Luis Casalvolone
Puntarenas, octubre 1930.

Suscríbese y anuncie
en El Heraldo

Lea usted EL HERALDO

SÉPASE

Ni la Imprenta, ni el Periódico EL HERALDO, tienen color político. Tanto en la primera como en el segundo, se admirarán toda clase de trabajos y publicaciones siempre que se paguen las correspondientes tarifas que la Empresa tiene para cada trabajo y que tales pagos se hagan estrictamente al contado sin distinción de personas ni partidos.

Las publicaciones en el periódico irán en "Campo Cedido" y se exigirá la firma responsable, ya sea que el artículo vaya firmado por el interesado o con pseudónimo. En este último caso se hará estricta reserva del nombre, salvo que éste sea exigido por autoridad competente.

También se hace saber: que en el periódico no se publicarán artículos que contengan palabras injuriosas o denigrantes contrarias a la educación o buenas costumbres ni en los que se traten asuntos de carácter puramente personales.

LA EMPRESA

Tren especial el 11 de octubre

El próximo sábado se correrá un tren especial de San José a Puntarenas, y en él vendrá la Cruz Roja, con regalos para los presos de San Lucas, y la Liga de Sport Alajuelense, a jugar un partido de foot ball con el equipo Asturias.

La Cruz Roja se encarga de recojer donativos para los reclusos en el penal, y para ello ha visitado el comercio capitalino.

Esta visita de la Cruz Roja al presidio se efectúa todos los años, y con ella tienen los reos un rato de expansión.

Por otra parte, alguien se ha interesado porque en el presidio haya un aparato de radio que tendrán los presos dentro de poco, y que irá a quitar la monotonía en que viven.

YA VIENE EL VERANO

Vendo dos autos con llantas nuevas y carrocería $\frac{3}{4}$ de nueva; uno «CHEVROLET» y otro «STUDEBAKER». — Totalmente buenos.

Me es casi indiferente el abono mensual (pues los vendo a plazos), siempre que se me garanticen bien. El primero costó nuevo ₡ 4.000 00 y el segundo ₡ 7.600 00.

Humberto Alvarez
San José

Un sátiro

En una de las Alcaldías de este Cantón, se instruye sumaria contra un sujeto al que se atribuye el grav. delito de haber tratado de violar a una niña de nueve años de edad.

El hecho, si no se consumó, fue debido a la ligereza con que procedió la madre de la pequeña, logrando evitar tan repugnante hecho.

La policía, al tener noticia de la denuncia, capturó y tiene preso, al autor de semejante atentado, pero éste niega a pie juntillas todo.

Veremos lo que resulte de la investigación.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de OCTUBRE de 1931

BALLENA con escala en HUMO			BEBEDERO.		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes 1	24	8	Viernes 2	24	7 del 2
Martes 6	2	10	Miércoles 7	5	12
Viernes 9	6	14	Sábado 10	8	15
Lunes 12	21	5 del 13	Martes 13	22	5 del 14
Jueves 15	23	7 del 15	Sábado 17	1	8
Martes 20	3	11	Miércoles 21	6	13
Viernes 23	6	14	Sábado 24	8	15
Lunes 26	20	4 del 27	Martes 27	22	5 del 28
Jueves 29	22	6 del 30	Viernes 30	23	6 del 31

MANZANILLO			Chomes con escala en Sta. Juana		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Manzanillo	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Chomes
	Horas	Horas		Horas	Horas
Miércoles 2	1	8	Jueves 11	3	6
Sábado 3	5	8	Domingo 4	5	8
Lunes 5	6	13	Martes 6	7	10
Miércoles 7	9	16	Jueves 8	10	13
Sábado 10	12	15	Domingo 11	12	15
Lunes 12	12	19	Martes 13	2	5
Miércoles 14	2	9	Jueves 15	3	6
Sábado 17	6	9	Domingo 18	5	8
Lunes 19	7	14	Martes 20	8	11
Miércoles 21	9	16	Jueves 22	10	13
Sábado 24	12	15	Domingo 25	12	15
Lunes 26	11	18	Martes 27	13	16
Miércoles 28	1	8	Jueves 29	2	5
Sábado 31					

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas		Horas	Horas
Miércoles 7	6	11	Sábado 3	1	6
" 14	12	17	" 10	9	14
" 21	7	12	" 17	2	7
" 28	11	16	" 24	9	14
			" 31	1	6

PAQUERA			Corozal con escala en Lepanto		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Paquera	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 2	3	6	Lunes 5	3	8
" 9	10	13	" 12	10	15
" 16	3	6	" 19	4	9
" 23	10	13	" 26	10	15
" 30	2	5			

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo no embarcaren ganado o flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

Guillermo Niehaus & Co

AZUCAR

— DE —

GRECIA — ARAGON — SANTA ANA

Agente en Puntarenas con depósito

LUIS CASALVOLONE

TALLER MECANICO "PUNTARENAS"

(Antes Calderon, frente al Aserradero Canale)

Ofrece al público sus servicios en reparaciones de cualquier máquina. Servicio esmerado.—Precios de situación.

También atendemos trabajos a domicilio.

WALTER AREND

Puntarenas, 15 de Febrero de 1931.

¡Mi felicidad: Ganado sano!



La debo al uso de los productos veterinarios de los laboratorios «Bayer-Meister-Lucius»

Para la **RENGUERA**
Mal de caderas de los caballos, burros y mulas.

NAGANOL M.R.
(BAYER 205)

remedio de efectos comprobados en millares de bestias tratadas.

De venta en todas las buenas Droguerías.
Soliciten informes más amplios a

M. R. **VICTOR FABIAN**
REPRESENTANTE EN COSTA RICA
Apartado P., San José

MEDICAMENTOS MODERNOS

VIRILINE
(Para hombres)

FERTILINE
(Para mujeres)

Los mejores preparados contra la impotencia, esterilidad, menstruaciones dolorosas, flujo blanco, padecimientos de la época crítica, etc.

Los testimonios de personas conccidas pruebansu eficacia.
Vale Frasco grande ₡ 9.00
" " pequeño ₡ 5.00

PILOSAN

Es un tratamiento compuesto de dos medicamentos internos y dos externos, de reciente descubrimiento que curan efectivamente cualquier caso de ALMORRANAS, y se vende a menos precio que cualquier otro medicamento que apenas alivia.

Vale ₡ 7.00

GONOTHEK

Es el moderno tratamiento que cura la GONORREA en cualquier estado. A pesar de su bajo precio contiene todo lo que se puede necesitar para aplicarse dos medicamentos externos y uno interno, que lleva el tratamiento.

Vale ₡ 8.00

Estos medicamentos son preparados en los Laboratorios del Dr. Richard Weiss, Alemania, y están a la venta en Puntarenas:

FARMACIA ALEMANA
de Remigio Carranza

BOTICA VICTORIA
de Diego López C.

FARMACIA MODERNA
de Francisco Dobles S.

Bombas de hule marca "PIONEER"

Haga con tiempo sus pedidos para fin de año, directamente a los fabricantes. Precioso surtido de colores y novedades a precios bajos. Garantizamos la calidad del hule, como la mejor.

SU ANUNCIO EN ESTAS BOMBAS ES EL
MEDIO MAS BARATO Y EFECTIVO
PARA AUMENTAR LAS VENTAS

Pida precios y detalles a

Francisco J. Calderón & Co.
SAN JOSE

The Pioneer Rubber Company
Williard, Ohio, U. S. A.

Tac Quing Lung Co.

ALMACEN DE ABARROTES
IMPORTACION DIRECTA

Gerente, GIL CON

Apartado No. 72. Puntarenas. Teléfono 5

LA RIOJA FABRICA DE HIELO

Ventas al por mayor y menudeo

DEPOSITO PERMANENTE EN «LA EUREKA»

Agente General: *Abelardo Lobo*

LA REINA

Fábrica de refrescos gaseosos y siropes de toda clase, elaborados con agua filtrada sistema Pasteur y las mejores esencias europeas importadas directamente.

Depósito constante de la renombrada cerveza **TRAUBE**

— RENOVACION CONSTANTE —

Macedonio Esquivel
Propietario

Tienda BOLA DE ORO

Su Gerente Rafael Ajoy

ha resuelto el problema de esta crítica situación beneficiando a su estimable clientela

¿COMO

Rebajando los precios sin fijarse en la ganancia, para que sus favorecidos puedan surtir sus necesidades con muy poco dinero

CERVEZA TRAUBE

La poca importación de cerveza extranjera, se debe a la espléndida clase que produce la

CERVEZA TRAUBE

siendo nuestro activo agente en ese puerto

Macedonio Esquivel

San José, C. R.

TEATRO SUN YAT SEN

EMPRESA F. L. ENRIQUEZ & CO.

NUESTRO ESTUPENDO PROGRAMA PARA LA PRESENTE SEMANA
DEL LUNES 5 AL SABADO 10 DE OCTUBRE DE 1931

LUNES - 7 y 30.—Encantador reestreno de la regia película, Hablada toda en Español:

CUERPO Y ALMA

Con Jorge Lewis y Rosita Moreno.

MARTES - 7 y 30.—Grandioso Estreno de gran arte, Marca FOX:

ARISTOCRATAS DEL AMPA

PARLANTE y SONORA.

MIERCOLES - 7 y 30.—Divertidísimo reestreno de verdadera comi-
cidad:

PAPA SOLTERON

SONORA, MUSICADA y PARLANTE.

JUEVES - 7 y 30.—Grandioso JUEVES DE MODA, con el gran Es-
treno de la bellísima Cinta:

DEMASIADO DU BONNET

SONORA y MUSICADA de gran arte.

VIERNES - 7 y 30.—Por tenerse que ir del país, se reprisará por últi-
ma vez, el intenso y conmovedor drama de gran arte y
sensación:

EL VALIENTE

Película que tanto éxito alcanzó la noche de su estreno.

SABADO - 7 y 30.—Un colosal Estreno de gran valor artístico:

ENTRE CASADOS

Sonora, Musicada y Parlante.—Un gran Exito artistico.

DOMINGO - 6 y 30.—Divertidísimo Matinée hablado todo en español:
HACIENDA DE LAS SUYAS

Por los reyes de la comicidad, los populares artistas LAUREL y HARDY,
y CINTAS COMICAS.

A LAS 9.—Un encantador y resonante Estreno Metro Goldwyn de gran
sensación:

MADAMA SATANAS

Bailada, Cantada, Sonora y Parlante.

Toda desarrollada abordo de un Dirigible.—Un éxito seguro y resonante!

SIEMPRE ESTE ATENTO A LAS REGIAS EXHIBICIONES DE ESTE
COLISEO DE MODA. QUE TODAS SON SEGURAS Y GARANTIZADAS

SI SE RESISTE USTED

FACILMENTE

MUCHAS personas pasan toda clase de molestias cada invierno adquiriendo y cuidando catarros y resfríos, gripe y aún peores enfermedades de las vías respiratorias, principalmente porque les falta la fuerza necesaria para resistir esos ataques.

Ensaye el plan de fortalecerse al principio de la temporada con la Emulsión de Scott, que obrando como tónico ayuda la nutrición y a formar un fondo de reserva para dar resistencia contra las enfermedades.



EMULSION
de SCOTT

INMEMORIAM

(En el novenario de la joven Maestra, Isabel Hño, y para conformidad de su afligida familia.)

Joven que en vida fué todo un modelo de amor y santidad, cuya simiente, sembró con un afán grande y vehemente sobre las eras de su propio suelo.

Noble fué su misión! Noble el anhelo que había en su corazón, cuando en su mente la luz palideció lánguidamente, como se apaga un astro en medio cielo.

¡Oh espíritu del bien! Quizás en Ella había encarnado el brillo de una estrella que Dios miró con ansiedad notoria;

Y al comprender a Dios, que el bien anhela, quiso en un sueño abandonar la escuela para servir su luz allá en la Gloria.

Carlos Soto Monge

Puntarenas, Octubre de 1931.

Un memorial al señor Ministro de Fomento

Están los empleados del departamento de carga y descarga del muelle un tanto descontentos, por la razón de que sus jornales no les son pagados con la debida oportunidad, y ya se se les adeudan como cuat. o semanas.

Las necesidades de ellos son muchas, pues tienen que pagar el valor de los víveres que se les suministran, y los pulperos les amenazan con la suspensión de los créditos si no cancelan las cuentas viejas. Lo que quiere decir en buen romance, que esa gente, a pesar de que trabaja, no podrá llenar las exigencias del estómago.

Para ver de subsanar estas situaciones, los referidos empleados harán un memorial dirigido al señor Ministro de Fomento, poniendo de manifiesto la injusticia que con ellos se

comete con la demora del pago de sus trabajos, toda vez que el dinero para la cancelación de las planillas lo entregan los barcos que arriban al muelle, antes de zarpar, de manera que el gobierno no tiene que distraer de sus fondos ni un céntimo para satisfacerles la labor.

Lo que pasa, según estamos enterados, es que el dinero que pagan las compañías navieras, se destina a satisfacer otras obligaciones del gobierno causando a los trabajadores, cuyo es aquel dinero, dificultades grandes.

Puede darse por un hecho que, en atención a las razones que se aducen en el memorial y a la justicia que asiste a los firmantes, se les mande pagar por lo menos la mitad de lo que se les adeuda.

Algo es algo.

Se hará el reclamo por indemnización

La trágica muerte del señor Carlos Buzo, de la que dimos cuenta en el número anterior de esta hoja, deja en completo desamparo a la esposa, doña Cándida Aguilar v. de Buzo, y a tres niños de muy corta edad.

Por medio de la Secretaría de Relaciones Exteriores, se hará a la empresa naviera en que trabajaba el señor Buzo, el reclamo por indemnización, muy justo por cierto, y por esa razón opinamos que el señor Ministro prohiará la solicitud que después de todo en el caso de ser resuelta conforme a derecho, servirá para los huérfanos y para la viuda.

En la presente semana se presentará la reclamación para que sea tramitada.

Lecciones de inglés

FRANCISCO TORRES G. Profesor de inglés, ofrece sus servicios. Precios módicos. Referencias casa Leon Guerr.

Los célebres Jueves de Moda del Sun Yat Sen



Por el anuncio que hemos visto que se está pasando en el Teatro Sun Yat Sen de la película que en el mismo se estrenará el próximo Jueves de Moda, vemos que aquella será una verdadera joya cinematográfica, magistral interpretación de la famosa artista de fama mundial Sue Carol, y que lleva por título el nombre "Demasiado du Bonnet" película sonora, cantada, bailada y musicada; un derroche de arte, lujo, alegría y gran aparato escénico, como son todas las producciones de la renombrada casa Fox.

Esta cinta será un nuevo triunfo que se anote la empresa del Sun Yat Sen, y es por ello que tenemos especial gusto en recomendarla.

También en la función de esa noche se exhibirá una bonita y chistosa **FABULA** sonora, que han constituido una alegría para los espectadores en aquel teatro.

No faltar a este grandioso Jueves de Moda.

Médico de Bupapest que recomienda el nuevo remedio contra la Epilepsia

Especialista que recomienda un tratamiento científico que suprime los ataques inmediatamente

Budapest, Hungría. El doctor Lisznai Imre, conocido médico y especialista de esta ciudad, ha dado su entusiasta recomendación y alabanza al extraordinario descubrimiento que está llevando alivio a los epilépticos de todo el mundo.

"En mis experiencias en casos de Epilepsia", dijo el Dr. Imre, "Renesol es el remedio que yo recomiendo sin titubear. No hay peligro alguno en su uso, y en casi todos los casos tratados, los ataques se suprimen inmediatamente, mojándose grandemente la condición general del paciente".

Cualquier persona que esté interesada en conocer más detalles de este maravilloso descubrimiento, puede pedir un interesante librito que se enviará gratis. Dirija su solicitud al Educativo Division. Despacho....., Nº 509 Fifth Avenue, New York E.U.A. 576 A

Sastrería "LA ELEGANCIA"

Sorteo número 12.—Salió favorecido el señor don José Fuentes, con la Carta de Crédito número 30 de la Serie A. Se hace público para conocimiento de los interesados. Presenciaron el sorteo los socios Manuel Araya y Antonio Carvajal U. Puntarenas, setiembre 28 de 1931

Sesiones de la Cámara de Comercio Provincial

Para las dos de la tarde del domingo recién pasado, estaban convocados los señores comerciantes de esta plaza, para reunirse en el local que ocupa el Hotel Europa, a fin de proceder en toda forma a la creación de la Cámara de Comercio Provincial, pero en vista de que únicamente concurren diecinueve invitados, se dispuso hacer para mañana a las ocho de la noche, una nueva y última convocatoria, para tratar de la elaboración de los estatutos si es que pega la idea de fundar la Cámara de Comercio Provincial.

Para las dos de la tarde del domingo recién pasado, estaban convocados los señores comerciantes de esta plaza, para reunirse en el local que ocupa el Hotel Europa, a fin de proceder en toda forma a la creación de la Cámara de Comercio Provincial, pero en vista de que únicamente concurren diecinueve invitados, se dispuso hacer para mañana a las ocho de la noche, una nueva y última convocatoria, para tratar de la elaboración de los estatutos si es que pega la idea de fundar la Cámara de Comercio Provincial.

A ese efecto el Comité Provisional hará circular una hojita suelta haciendo la invitación.

Nadie como los señores del comercio de Puntarenas más capacitados para tratar los asuntos que a ellos mismos interesan, y de allí que se haga de necesidad atender el llamado de quienes suscribirán la invitación.

LA COSA VA EN SERIO

Los asuntos del Ferrocarril al Pacífico van tomando un cariz bastante serio.

El Sr. Ministro de Fomento, y a la vez Administrador General de la Empresa, ha hecho manifestaciones terminantes de que se hará una reorganización de la misma, y que en virtud de la situación difícil en que se encuentra, se verá en la imprescindible necesidad de suprimir plazas que no se consideren absolutamente indispensables, recargando en

otros empleados las funciones. Por de pronto han sido separados dos empleados.

Y como las exigencias de los trabajadores, peones, para que se les paguen sus jornales es fundada, el señor Mayorga Rivas ha conseguido parte del dinero que se les adeuda, con el cual pagó dos semanas y en la presente se pagará el resto.

La labor que realiza don Francisco es por demás intensa.

Defunciones recientes

María Martínez Enríquez. A la avanzada edad de setenta años falleció en esta ciudad, el tres de los corrientes, la señora María Martínez Enríquez, madre de la señora Marcelina Enríquez, y abuelita de nuestra buena amiga la señorita Sofía Enríquez.

El entierro de los restos estuvo muy concurrido.

«El Heraldo» hace presente su pésame a la señora Marcelina Enríquez y a la señorita Sofía del mismo apellido, así

como al resto de la familia doliente.

Herminia Ramírez. Víctima de tenaz dolencia, falleció en esta ciudad el tres de los corrientes, la señora Herminia Ramírez, a los cuarenta y seis años de edad.

El sepelio se efectuó en medio de numeroso cortejo, en el cementerio de la Chacarita.

Vayan para sus deudos las manifestaciones de pesar que hacemos.

Se disuelve la sociedad "Figueroa Hermanos"

Cerca de medio siglo hace que en la ciudad de Esparta se fundó la sociedad comercial que giró bajo la firma "Figueroa Hermanos", y realizó magníficos negocios.

Tal sociedad no tuvo durante el tiempo que duró el más leve motivo de desavenencia, y fue la honorabilidad la que inspiró todos sus actos.

Socios eran don Clodomiro y don Anibal Figueroa, pero ya las familias de estos caballeros

se ha aumentado y debido a ello resolvieron de mutuo acuerdo disolver la sociedad, como lo hicieron, para que el capital se distribuya entre los descendientes de los que hasta ayer fueron socios.

La disolución no ofreció la menor dificultad y ambos socios quedaron en la más completa armonía.

Medio siglo duró esa sociedad.

Suscríbase a El Heraldo

Tres envases Tarros, latijas y tubos. Exija el legítimo.

MENTHOLATUM

Proteje la delicada piel de los nenes que con frecuencia padecen de salpullidos, irritaciones, herpes y otras afecciones. Es un preventivo y calmante rápido. Las madres previsoras siempre lo tienen a la mano.